¿Borrasca sobre la "Asambiea de las islas"?

LOS SOCIALISTAS DEFINEN SU POSTURA

* PSOE, PSP, PSI y GASI, unifican criterios sobre el "Documento de Valencia"

* Supone la primera declaración al margen de organismos unitarios

Las plataformas unitarias, llámense
"platajunta" o se llamen "Asamblea de las
islas", parece ser que pueden entrar en breve
in o lo estan ya, en una fase desintegración. Algunos hechos a nivel nacional, más
allá de los que se considera el "pretexto
Trevijano", parecen indicarlo, y hechos más
concretos a nivel de nuestras islas, pueden
suponer el que la Asamblea entre en un
período de crisis. Una crisis no buscada, sino única y exclusivamente consecuencia de que, finalizada una primera etapa de
"resistencia" política, en la cual entraban en
un mismo seo ideologías bastante dispares,
éstas comiencen ahora a sumir su propio
protagonismo y sus propios errores, lo
que equivale seguramente a haber entrado
en una fase de clarificación de posturas, si
no deseada, si desable.

no deseada, si deseable.

En estas coordenadas cabe centrar la
decisión que acaban de tomar los grupos
socialistas de las islas. —PSOE, PSP, PSI
y GASI—, quienes, frente a lo que se ha
llamado el "documento de Valencia",
han estimado conveniente salir al paso
-forzados en cierto modo por algunas
interpretaciones deformantes publicadas en
la prensa local— y precisar con claridad, que
se lo que ellos opinan.

LA DECISION

La decisión de elaborar este comunicado, no supone, según se nos informó, una
maniobra sino que resultó una necesidad, en
la que estuvieron de acuerdo. Todo ello, ni
se nos oculta ni se les oculta a ellos que
puede traer cola, Y de la reacción de los
restantes grupos que integran la "Asamblea
Democrática de las lalsa", puede depender
la continuidad de aquel organismo unita-

rio. De ser así, en todo caso, los socialistas dejan claro que ellos no intentan aislar a nadie, sino que si produce aislamiento se lo buscarán quienes queden aislados. A

El comunicado está redactado en forma negativa, en términos de "No supone..."
Sin embargo, con la simple operación de darle la vuelta el calcetín, se saca en claro fou es upone su declaración, declaración que evidentemente, están en todo su derecho de poder hacor.

Lo sucedido, a la vez que puede sentar

Lo sucedido, a la vez que puede sentar un precedente, tiene su importanda, ya que se trata de la primera vez que al margen de organismos unitarios, unos grupos políticos de la misma tendencia hacen una declaración. Ello ha surgido aquí espontaneamente, sin que existan directrices a nivel pacional.

EL COMUNICADO

Asi las cosas, el texto que conjuntamente han redactado el PSP, PSOE, PSI y GASI, dice lo siguiente:

"La propuesta no supone renuncia a ninguno de los principios y objetivos definidos por el conjunto de la oposición, que son una democracia plena y sin exclusiones con el reconocimiento de todos los derechos y libertades individuales y colectivas. No implica tampoco renuncia al reconocimiento de la personalidad política del pueblo de las islas y de su derecho a autogobernarse".

En un segundo punto añaden: "La propueta marca un proceso realista de aproximación a aquellos objetivos, porque entiende que la satisfacción inmediata y total de sus exigencias es imposible en el momento actual. Esto no implica aceptación del pro-

yecto del Gobierno Suárez, sino definición de los puntos mínimos a favor de los cuales será posible una negociación para abrir un proceso constituyente." Los socialistas acaban su comunicado

Los socialistas ecaban su comunicado conjunto del siguiente modo: "La propuesta no supone intento alguno de romper la Asamblea de todas las fuerzas de la oposición en torno a un programa de ación concreto y viable. Naturalmente, los partidos firmantes de la propuesta no desenverse arrastrados por una táctica que no comparten y que creen abocada a la frustración y a la creación de nuevas tensiones un momento en el que se ha de sostener la presión de la oposición, pero al mismo tiempo evitar el mas pequeño riesgo de involución".

A LA ESPERA

Así las cosas, cabe esperar cual será la postura de los restantes grupos políticos que se integran en la Asamblea Democrática de las Islas, cuya próxima reunión debe celebrarse precisamente mañana miercoles. La asamblea está formada por catorce grupos, y en ella se intentará la redacción de un comunicado al respecto. Para que exista acuerdo hará falta que voten favorablemente dos tercios de sus integrantes, Los socialistas no tienen la victoria asegurado, aunque tampoco es imposible que dejen de llevarse el gato al agua. Dependerá de muchos factores, y de ello puede depender también el que algunos grupos queden aislados. En todo caso, está todo por ver. Los socialistas, eso si, habrán dejado clara su postura. Lo cual a estas alturas, ya es mucho.

SABATER VIVES